

Obertrubachs Pfarrer Florian Stark holte die vier Feuerwehren der Gemeinde aus Bärnfels, Geschwand, Obertrubach und Wolfsberg zusammen mit Pater Daniel Bara und der Jugendblaskapelle am Rathaus ab und zog unter dem Applaus etlicher Zaungäste, darunter viele Urlauber, in die Pfarrkirche St. Laurentius, zu einem Gottesdienst ab. Nach der Heiligen Messe und der obligatorischen Fahnenparade auf dem Kirchplatz lud der Bürgermeister die Feuerwehrekameradinnen und Kameraden in die Begegnungsstätte St. Elisabeth ein. Landrat Hermann Ulm hat zusammen mit dem Kreisbrandrat Oliver Flake, dem Kreisbrandinspektor Markus Wolf und dem örtlichen Kreisbrandmeister Marc Maier 21 Feuerwehrfrauen und -männer im Namen des bayerischen Innenministers Joachim Hermann für 25, 40 und 50 Jahre aktiven Dienst zu ehren. Für 25 Jahre wurden geehrt:

Florian Adelman, Jens Neuner, Johannes Singer, Pascal Reichel, Maria Dorsch, Evelyn Dresel, Marion Maderer und Marietta Will. Für 40 Jahre wurden geehrt: **Ludwig Häfner, Michael Rupprecht, Reinhold Bauernschmitt, Andreas Eckert, Edmund Wiegärtner, Adolf Zellmann, Peter Daut, Heinz Karl, Günter Wieczorek und Martin Dresel.** Für 50 Jahre aktiven Feuerwehrdienst: **Hans Brendel, Josef Haas und Günther Steinhäuser.**